



PRESENTACION

Este "Cuaderno" reúne trabajos que se vinculan con el período hispánico de nuestra historia .

Las Profesoras Nelly González y Ana Maria Mainardi de Diez, con buen criterio han organizado el material documental que constituye el fundamento jurídico para incorporar las tierras descubiertas por España, a la Corona de Castilla. El tema seleccionado es significativo para la cátedra de Historia de América Colonial, porque representa la base que permitió extender la acción institucional y política de la metrópoli en América. Es un trabajo denso, pero expuesto de manera accesible porque está dirigido especialmente al alumno; en este sentido, complementa otros materiales también utilizados en la cátedra.

El Profesor Oscar Mari, también se ha interesado en un tema de gran importancia para la cátedra de Historia Argentina Hispánica. Aborda el problema del indio, como una preocupación que desde un comienzo, manifestaron los colonizadores. Alfaro es una figura singular, porque representa uno de los intentos más avanzados de la época para solucionar y ordenar las relaciones entre indios y españoles en el Río de la Plata. Las Ordenanzas constituyen disposiciones para poner fin a los abusos contra el indio y, a su vez, llevan implícito la valoración de éste como ser humano .